

まちかど通信

地面をたたいて豊作祈願



11月15日に池端町公民館で、十日夜が行われました。金棒を模してわらで作った棒で地面をたたいてネズミやモグラを追い払い、来年の豊作を願う伝統行事で、約60人が参加。参加した子どもたちは「十日夜はいいもんだ」とわらべ歌を歌いながら、地域の伝統に触れました。

池端町

作品展で交流を深める



国領町一丁目では11月7日から9日まで、国領団地集会所で作品展を開催しました。小1から96歳までの36人が、陶器や写真など約90点を出品。茶を飲みながら会話をするコーナーも設けられました。訪れた人たちは、作品の感想などを話して交流を深めていました。

国領町一丁目

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成25年4月2日～平成25年8月1日生まれの子の募集記事は、1月1日号に掲載予定です。



木澤 真彩ちゃん
2歳・南町三丁目



遠藤 貫太ちゃん
2歳・大手町三丁目



清水 ありさちゃん
2歳・箱田町



飯塚 祐喜ちゃん
2歳・富士見町小暮



村岡 里保ちゃん
2歳・総社町総社



福島 総一郎ちゃん
2歳・大利根町一丁目

編集こぼれ話

今回の特集は、高齢化について考えていただくことが目的です。親が80歳の私にとって高齢化はひとごとではありません。もちろん私もいずれ介護を受ける身に。そうなった場合を考えると、一人娘のことが心配になります。重い負担をかけてしまわないだろうか。いや、それ以前に私を介護してくれるだろうか。(力)

ただいま 活動中!

東そば打ちの会

設立から12年、ようやく納得のそばが打てるようになりました。現在12人のメンバーで、毎月第2火曜に東公民館で活動中。平成14年に、本職のそば屋からそばの打ち方を教わる公民館講座を受講したことをきっかけに会を設立しました。そばもつゆも一から手作り。家族に、こだわり抜いたおいしいそばを振る舞うのが楽しみです。

